



El alcalde de Arganda, Guillermo Hita, visitó junto al Consejero de Transportes y la alcaldesa de Miraflores, las instalaciones de Arte 6

- **En esta fundición argandeña se están realizando una réplica del centenario "Álamo" de Miraflores de la Sierra, y los asistentes han podido ver cómo es el proceso de elaboración de la escultura.**

Arganda del Rey, 24-abril-17

El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, junto al Consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Pedro Manuel Rollán Ojeda; el Viceconsejero, Jesús Valverde Bocanegra; la alcaldesa de Miraflores de la Sierra, María Ángeles Rodrigo; y otras autoridades y componentes de la Corporación Municipal, han visitado las instalaciones de Arte 6, dedicada a la fundición de escultura en bronce.

El objetivo de la visita era comprobar, de primera mano, los trabajos que está realizando la empresa argandeña para construir una réplica del famoso "Álamo" de Miraflores de la Sierra. Los asistentes han podido ver cómo es el proceso de fabricación y de fundición, y cómo se modela la figura hasta el resultado final.

El centenario "Álamo" de Miraflores, que en realidad se trataba de un ejemplar de olmo, era un árbol que permanece en el recuerdo de los vecinos y vecinas de esta localidad madrileña. El Álamo de Miraflores, como otros muchos en el mundo, enfermó de grafiosis, enfermedad transmitida por un pequeño escarabajo portador de un hongo y, pese a los cuidados, murió en el invierno de 1989-1990.

Previamente a la visita a Arte 6, el alcalde de Arganda y la alcaldesa de Miraflores mantuvieron una reunión en el Ayuntamiento de la localidad para tratar diversos temas de colaboración en común.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey